

JOSÉ KOECHLIN Elegido mejor desarrollador de la hotelería y turismo en Sudamérica

Durante la Conferencia Anual Sudamericana sobre Inversión en Hotelería y Turismo, SAHIC, celebrada recientemente en Cartagena de Indias (Colombia), se dio un premio especial al fundador y presidente ejecutivo de **Inkaterra**, **José Koechlin**, en sus 35 años de experiencia como empresa innovadora, dedicada a la investigación científica para la creación de empleo local y al desarrollo de la industria de la hotelería y el turismo.

En sus propiedades se han descubierto 17 especies nuevas para la ciencia, se han publicado tres libros importantes, uno sobre las 372 especies de orquídeas que existen en los jardines del Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel; otro sobre los anfibios y reptiles de la región de Tambopata y la Reserva Ecológica Inkaterra publicado por la Universidad de Cornell (Estados Unidos), así como un tercer libro sobre la investigación de 1,266 especies de flora en las inmediaciones del albergue **Inkaterra Reserva Amazónica**, publicado por el Missouri Botanical Garden e **Inkaterra Asociación**.

Asimismo, la restauración de cinco hectáreas de bosque de neblina, la gestión y el uso sostenible de 17,000 hectáreas de selva amazónica, permiten realizar un ecoturismo de vanguardia con información factual basada en las investigaciones in situ.

Las publicaciones de Inkaterra sobre láminas identificadoras de campo ayudan a reconocer esta gran biodiversidad, a fin de orientar y educar adecuadamente a los visitantes nacionales y extranjeros.

En esta Conferencia de SAHIC se premió también en la categoría 'Internacional al Mérito' al ministerio de Turismo de Brasil, por su labor de promover la Copa Mundial de la FIFA Brasil 2014 y de los Juegos Olímpicos 2016, a realizarse en Río de Janeiro.

